

OVACIONES

DOMINGO 7 DE JUNIO DE 2020 | NUMERO 25582 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

13 mil 511 muertes y 113 mil casos

POR URBANO BARRERA

La Secretaría de Salud (SSa) capturó ayer en su sistema 341 nuevas defunciones por Covid 19 lo cual genera que la cifra total acumulada llegue a 13 mil 511.

En terapia intensiva –camas con ventilador– hay ocupadas con pacientes 4 mil 830 y disponibles 7 mil 773. Esto es, en tres meses de pandemia se ha podido reforzar la infraestructura médica nacional con 12 mil 603 ventiladores de asistencia mecánica.

En tanto, los contagios, pasados y recientes, suman 113 mil 619 y los activos contraídos en los últimos 14 días 19 mil 278. Tan sólo en las últimas 24 horas la SSa colocó en sus compilaciones 3 mil 593 infectados más.

Ver página 2



Foto: Cuartocero

EJECUTAN A DIEZ EN ANEXO DE IRAPUATO

IRAPUATO, Gto.- Elementos de la Guardia Nacional resguardan la zona donde fueron asesinadas diez personas este sábado, en un anexo de adictos. Guanajuato es el estado más violento en México.

Ver página 15

AMLO: o se está con la transformación o se está en contra

MINATITLAN, Ver.- No hay medias tintas. El gran liberal Melchor Ocampo decía: los liberales moderados no son más que conservadores más despiertos. Es decir, no hay para donde hacerse: o se está por la transformación o se está en contra de la transformación del país, aseguró ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sobre los hechos violentos de Guadalajara, Jalisco, en una manifestación por la muerte del joven Giovanni López, dijo que es tiempo de que cada quien se ubique en el lugar que corresponde. "No es tiempo de simulaciones: o somos conservadores o somos liberales".

Ver página 3

Pide perdón Alfaro por abuso policial

GUADALAJARA, Jal.- En el tercer día de protestas en México por la muerte del joven Giovanni López a manos de la policía, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, pidió perdón por los abusos policiales y anunció la liberación de todos los detenidos en las manifestaciones, porque "no queremos que haya nadie desaparecido".

Cientos de jóvenes marcharon este sábado por el centro de Guadalajara, capital de Jalisco, pidiendo esclarecer la muerte de Giovanni, fallecido tras ser arrestado violentamente el 4 de mayo por policías municipales de Ixtlahuacán.

Según la familia, el joven, que murió lleno de golpes, había sido arrestado por no llevar cubrebocas, de uso obligatorio por la pandemia, algo que niega la fiscalía estatal.

Ver página 10

Criticando racismo del republicano, que busca reelegirse

Sacuden a Trump protestas en el mundo por Floyd

LONDRES, GB.- Miles de personas salieron a las calles de Europa y Australia el sábado, al igual que centenares en Tokio y Seúl para apoyar las protestas en Estados Unidos contra la brutalidad policial.

Las continuas protestas mundiales reflejan la rabia por el trato de policías a las minorías étnicas, provocado por el asesinato de George Floyd el 25 de mayo en Mineápolis, después de que un agente de policía lo inmovilizó con una rodilla en el

cuello durante casi nueve minutos mientras sus compañeros se mantenían al margen.

Europa ha sido testigo de una ola sin precedentes de manifestaciones antirracistas que han atraído a decenas de miles de personas a las calles.

En Londres, miles de manifestantes ignoraron el clima húmedo para congregarse en la Plaza del Parlamento, usando mascarillas por la amenaza del coronavirus y

agitando pancartas.

El ministro del Interior, Priti Patel, instó a la gente a no protestar en vista de la pandemia, que ha matado a más personas en Gran Bretaña que en cualquier otro lugar del mundo fuera de Estados Unidos.

En Berlín, los manifestantes llenaron el Alexanderplatz central, mientras que hubo protestas también en Hamburgo y Varsovia.

Ver página 14

...y Sheinbaum ordena indagar patiza a menor

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, dio a conocer que presentó las solicitudes de investigación por abuso policial, en contra de una menor de edad, durante la protesta del viernes frente a la embajada de Estados Unidos en la Ciudad de México, por el caso de George Floyd y el asesinato de Giovanni López en Jalisco, a manos de policías municipales.

Vía su cuenta en Twitter, publicó los documentos presentados ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) y a la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM).

En el oficio dirigido a la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, solicitó que inicie las carpetas de investigación.

Ver página 16